

4 de julio, 2024

FIP Promotion Chiba, ¿Los franceses a la conquista de Japón?

Hay tres jugadores franceses entre las dos primeras parejas cabezas de serie del **FIP Promotion** de **Chiba** (Japón). Encabezan la lista de entrada **Manuel Vives** (número 162 del ranking) y **Julien Seurin** (182), dos jugadores que comenzaron el 2024 ganando dos torneos consecutivos del **CUPRA FIP Tour** disputados en Australia, el **FIP Rise Australian Open** y el **FIP Promotion Melbourne Open**. Les siguen, como cabezas de serie número 2, otro francés, **Philemon Raichman**, en pareja con el iraní **Arya Roghani**. Completan el podio de las cabezas de serie los holandeses **Bart Van Opstal** y **Menno Nolten**, luego el italiano **Andrea Bettineschi** y el español **Héctor Vázquez López** como números 4. Pero hay muchísimos jugadores japoneses participando en el torneo, listos para sorprender frente al público local que estará presente en el Padel and **Futsal Hare Nochi Hare**.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com